

Reprise des travaux

Clairette, le 30 mai 2020 à 20:47

Pendant le confinement, tout s'est arrêté – enfin presque. Mais l'activité a repris, donc nos voyages dans le Nord pour voir l'avancée des travaux aussi.

En ce moment, c'est l'intérieur qui avance. La cuisine commence à ressembler à une cuisine avec un frigo immense, on a un placard et une mini-penderie, la cabine avant s'équipe d'un faux-plafond...

En photos :



L'intérieur du frigo avant peinture. Il est immense, on va pouvoir stocker de quoi nourrir la famille pendant les traversées !



La cuisine. Le grand espace un peu à gauche c'est pour le four, de l'autre côté c'est le frigo, devant lequel on aura deux éviers et des rangements.



Des étagères bien plus parallèles que celles d'avant, avec un vide pour faire une penderie. On fera un trou dans le montant qui donne sur la penderie pour accéder à la penderie.



Validation de la taille
du coffre : on peut y stocker une Boulette

Validation de la taille



Le Bouzouk, lui,
pourra se ranger dans les étagères du carré.

Le Bouzouk, lui,



Le faux-plafond en cours de construction dans la chambre des loulous

Le faux-plafond en



Côté table à cartes, première étape : on bouche les trous ! Le gros rectangle au fond, qui donne dans un coffre du cockpit, servait il y a des années à l'aération des batteries qui étaient sous la table à cartes. Maintenant c'est à nouveau une paroi digne de ce nom.

On a aussi discuté des prochaines étapes : l'espace de la table à cartes va être ré-aménagé. Pas facile de se souvenir de tout ce qu'on avait prévu pour la table à cartes, vu que la conception date du mois de Mars... Heureusement qu'on fait des documents détaillés qui expliquent ce qu'on veut et pourquoi on veut tel truc comme ci ou comme ça pour se rafraîchir la mémoire !

J'ai oublié de prendre des photos bizarres pour un petit jeu. Donc pas de petit jeu cette fois-ci, mais une envie de partager un autre projet de rénovation de bateau. Si vous pensiez qu'on est un peu timbrés de rénover un bateau de 40 ans, voici Leo, qui rénove un bateau de 108 ans, tout en bois. Erratum: 109 ans maintenant, mais on en est aux épisodes où Tally Ho a encore seulement 108 ans. Leo filme les travaux et publie des vidéos très régulièrement. Attention, il y a (pour le moment) 74 vidéos d'une vingtaine de minutes chacune !

[YouTube Video](#)

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2020/05/30/reprise-des-travaux/>

0 commentaire(s) :